



### Produktbeschreibung:

Das **OxyPro Advanced Pro+ Set** ist eine professionelle Atemschutzlösung für intensive Lackier- und Beschichtungsarbeiten. Kombinierte Gas- und Partikelfilter der Klasse A2 P3 bieten wirksamen Schutz vor höheren Konzentrationen organischer Dämpfe sowie vor Stäuben, Rauchen und Aerosolen



### Setinhalt:

- 1 x **Oxyline OxyPro X8** Vollgesichtsmaske
- 2 x **Oxyline OxyPro X70523 A2 P3** Kapselfilter

### Anwendungsbereiche:

- Industrielle Lackierarbeiten
- Spritzlackieren mit gleichzeitigem Schutz vor Gasen und Partikeln

### Beschreibung der einzelnen Komponenten des Sets:

- **OxyPRO X8 Maske** - Leichte und komfortable Maske mit einem panoramischen, kratz- und beschlagfesten Visier. Doppelte Bajonettanschlüsse und eine 4-Punkt-Kopfhalterung sorgen für einen sicheren Sitz und hohe Stabilität. Schützt vor Aerosolen, Gasen und Dämpfen. Erhältlich in den Größen M und L.
- **OxyPro X70523 A2 P3 Kombinationsfilter** - Der X70523 A2P3 R D Kombinationsfilter schützt vor organischen Dämpfen und Gasen (Siedepunkt > 65 °C, bis zu 0,5 %) sowie Staub, Rauch und Nebel. Passend für X6-, X7-Halbmasken und X8-Masken (Bajonettverschluss). Entspricht der Norm EN 14387.

### Verpackung:

Die Sets sind zu je 12 Stück in einem EXPORT-Sammelkarton mit den Abmessungen 600 x 500 x 400 mm verpackt. Jedes Set ist mit einem eigenen Etikett versehen. Das Gewicht eines vollen Kartons beträgt 9,1 kg.

| REFERENZCODE | GRÖSSE |
|--------------|--------|
| ZX8MA2P3-b   | M      |
| ZX8LA2P3-b   | L      |



### Product Description:

The **OxyPro Advanced Pro+** set is a professional respiratory protection solution for intensive painting and coating work. A2 P3 combined gas and particulate filters provide effective protection against higher concentrations of organic vapours as well as dusts, fumes, and aerosols.



### Set contents:

- 1 x **Oxyline OxyPro X8** full face mask
- 2 x **Oxyline OxyPro X70523 A2 P3** filter

### Applications:

- Industrial painting
- Spray painting with simultaneous protection against gases and particles

### Description of individual components of the set:

- **OxyPRO X8 Mask** - Lightweight and comfortable mask with a panoramic visor resistant to scratches and fogging. Dual bayonet connectors and a 4-point head harness ensure a secure seal and stability. Protects against aerosols, gases, and vapours. Sizes M and L available.
- **OxyPro X70523 A2 P3 Combined Filter** - The X70523 A2P3 R D combined filter protects against organic vapors and gases (boiling point > 65°C, up to 0.5%), as well as dust, fumes, and mists. Fits X6, X7 half masks, and X8 masks (bayonet connection). Complies with the EN 14387 standard.

### Packing:

The sets are packed 12 pieces in a collective EXPORT box measuring 600 × 500 × 400 mm. Each set is labelled with a dedicated label. The weight of a full box is 9.1 kg.

| REFERENCE CODE | SIZE |
|----------------|------|
| ZX8MA2P3-b     | M    |
| ZX8LA2P3-b     | L    |



### Opis produktu:

Zestaw **OxyPro Advanced Pro+** to profesjonalne rozwiązanie ochrony dróg oddechowych podczas intensywnych prac lakierniczych. Filtropochłaniacze klasy A2 P3 zapewniają skuteczną ochronę zarówno przed parami organicznymi o wyższym stężeniu, jak i przed pyłami, dymami oraz aerozolami.



### Zawartość zestawu:

- 1 x półmaska pełnotwarzowa **Oxyline OxyPro X8**
- 2 x filtropochłaniacz **Oxyline OxyPro X70523 A2 P3**

### Zastosowanie:

- Lakiernictwo przemysłowe
- Malowanie natryskowe z jednoczesną ochroną przed gazami i cząstkami

### Opis poszczególnych składników zestawu:

- Maska **OxyPRO X8** - Lekka, komfortowa maska z panoramicznym, odpornym na zarysowania i zaparowanie wizjerem. Podwójne złącza bagietkowe i 4-punktowe taśmy zapewniają szczelność i stabilność. Chroni przed aerozolami, gazami i parami. Rozmiary M i L.
- Filtropochłaniacz **OxyPro X70523 A2 P3** - Filtropochłaniacz X70523 A2P3 R D chroni przed parami i gazami organicznymi (temp. wrzenia > 65°C, do 0,5%) oraz przed pyłami, dymami i mgłami. Pasuje do półmasek X6, X7 i masek X8 (złącze bagietkowe). Zgodny z normą EN 14387

### Pakowanie:

Zestawy pakowane są po 12 sztuk do kartonu zbiorczego EXPORT o wymiarach 600 × 500 × 400 mm. Każdy zestaw jest oklejony dedykowaną etykietą. Waga pełnego kartonu wynosi 9,1 kg.

| KOD REFERENCYJNY | ROZMIAR |
|------------------|---------|
| ZX8MA2P3-b       | M       |
| ZX8LA2P3-b       | L       |